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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA 
NO PRÉDIO DA ANTIGA LECO 
 

Estamos sendo procurados por vários 
moradores da Vila Palhares solicitando providencias sobre o acumulo de 
lixo na antiga Leco. Os mesmo reclamam de mau cheiro, insetos, 
animais peçonhentos e acumulo de água parada, podendo ser foco de 
dengue 

    

À vista do exposto, rrrrequeequeequeequeremosremosremosremos à Mesa, ouvido 
o Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste à esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 

a) – Existe permissão para esse tipo de 
comércio no local? 

 

b)  - Os proprietários estão dentro das normas 
e padrões de higiene? 

 
c) ) – Quais providencias estão sendo tomadas 
pelo Poder Executivo para resolver este 
problema e quando isso será resolvido? 

 
 

                                                       SALA DAS SESSÕES, em 24 de junho de 2014. 
 

 
                                                                         
         ALEXANDRE COBRA VENCIO                         ARLINDO ALVES DE SOUSA 

                  Vereador – PSD                                                       Vereador – PSD                                                               

 
 


